
新竹市私立曙光小學 111學年度第一學期第一次家長委員會會議紀錄 

 

時間：111年 9月 30日 星期五 下午 2：30        地點：1F美勞教室 

出席：詳見簽到表 

列席：徐至貝會長、林玲鳳校長、徐汶鈴主任、陳柏宏主任、湯玉慧主任 

主席：徐至貝會長     司儀：陳柏宏主任     記錄：蔡宇晴 

 

會議程序 

一、 主席致詞 

       大家好，很難得可以舉辦實體的家委會，比起隔著螢幕更有溫度。歡迎一、 

     二、三年級的新家長能夠提供不同的意見與想法，謝謝大家。 

 

 

二、 委員自我介紹 

 

 

三、 改選會長、副會長及常務委員決議辦法： 

(1) 會長、副會長由高年級(五、六年級)家委遴選產生。 

(2) 會長 1人、副會長 2人，3位不在同一班。 

(3) 低、中、高年級常委由各年級推選出 1位。 

(4) 共選出會長 1人、副會長 2人、常委 6位。 

   【當選名單】會    長：徐至貝 

         副 會 長：廖國祥、邱朝維 

         常務委員：一年級：王書彬  二年級：洪博陞 

              三年級：高宏仁  四年級：張國政 

              五年級：楊堯一  六年級：陳玉鈴 

 

 

四、 新會長致詞： 

  感謝各位家長支持我連任，請多指教，有任何問題都可以一起討論，讓學校更

進步，謝謝。 



五、 會務報告： 

 

 1、親師教育活動家長反應熱烈，感謝所有家長的參與。 

 2、感謝交通義工家長的熱心協助，讓孩子的上學之路更安全，也謝謝  

    家長對上學及放學交通的配合。 

 3、【友善校園宣導】 

    「友善校園無界限！陪你勇敢，不再旁觀」 

    教育部反霸凌專線 1953 

    24小時專人接聽，提供諮詢及通報管道，1953 carry你～ 

 4、【111年交通安全月宣導】 

    「路口安全」宣導 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5、【生命教育、愛心及感恩活動】 

   (1)收集發票奉獻愛心，捐贈弱勢族群。 

   (2)慶祝教師節感恩活動，班級製作教師節感恩卡致贈老師。 

 6、【防災演練】 

   (1) 8月 22日，新生防震避難教育演練。  

   (2) 9月 06日，全校學生防震避難教育宣導。 

   (3) 9月 08日，班級防震避難演練。 

   (4) 9月 16日，全校防震避難預演。 

   (5) 9月 21日，配合國家防災日全校防震演練。     

 7、10月 27日(星期四)二、四、六年級校外教學。 

8、11月 4日(星期五)流感疫苗施打 



9、11月 9日(星期三)一、四年級健康檢查。 

10、慶祝 61週年校慶化裝舞會暨聖誕節系列活動： 

 (1) 天主教學校點燈活動。 

 (2) 彩虹媽媽表演聖誕音樂劇。 

 (3) 12月 17日(星期六)校慶化裝舞會。 

     ．表演地點：曙光女中禮堂(6F) 

     ．上半場(一二三年級) 下午 2:30~3:30 

       下半場(四五六年級) 下午 4:00~5:00 

     ．校慶活動依規定可補假一天，於 12/23星期五補假一天 

11、聖誕節禮物，由學校代訂西點贈送每位小朋友。 

【依據 95學年度第二學期(96.3.15)第一次家長委員會會議決議： 

    十五萬元以內實報實銷，無需經過委員會，學校可以單據直接從 

    家長捐款專戶支付。】 

12、截至 9月 28日家長捐款存入支出明細，詳見附件。 

    曙光小學家長捐款專戶 

    銀行：土地銀行東新竹分行 

    戶名：新竹市私立曙光小學 

    帳號：103-005-09508-9 
 

 

六、 臨時動議： 

 

Ｑ1：家委捐款款項不足，一般支出為赤字，由於疫情趨緩，捐款專戶之運用是否應 

     予調整? 

Ａ1：全體委員同意將防疫基金額度降低，調整為兩萬元，其餘金額轉為一般支出。 

 

Ｑ2：有幾次放學接送時多輛水泥預拌車停在家長接送區且在正灌漿，人行道很多學 

     生進出十分危險，請學校多協助，向工程單位溝通。 

Ａ2：當下接到反應已協調工程暫緩，待放學車潮疏散後再繼續灌漿。往後會再協調 

     廠商施工時間，勿影響學校放學交通。 

 



Ｑ3：希望各位家委能出一份力量協助曙光小學教學大樓，校方需要工程款項之支 

     援，希望大家能引薦人脈給家長委員會認識，支持學校把大樓蓋好。 

Ａ3：學校會努力製作文宣，屆時仰賴各位家委引薦人脈幫忙。 

 

Ｑ4：曙光學費在私校算是較經濟實惠的，很多學校在入學註冊費時就編列了建設     

     費，建議學校可以編列此項目在學費內，以作為未來學校建設或設備汰舊換新 

     之用。  

Ａ4：曙光從創校以來都未收過建設費，需要請示市政府及董事會的核准，若經過同 

     意，再討論此項目收取方式與金額。 

 

Ｑ5：聖誕節捐款、四旬期費用是否能挪用給學校建設使用？ 

Ａ5：捐款活動為捐給弱勢團體的愛心活動，校方皆全數捐出，此費用無法挪用。 

 

Ｑ6：建議可以落實校友會，號召各位的力量。 

Ａ6：校方有將校友資料製作成冊，也有委託議員校友協助，實際上還是遇到蠻多困 

     難，未來擬號召校友成立校友會。 

 

 

七、 散會。 

 


